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Mit Genugtuung hat der Burgwedeler

Regionsabgeordnete Rainer Fredermann die gestrige Entscheidung der Regionsversammlung in der Klinikumsdebatte zur

Kenntnis genommen. "Der gemeinsame und kontinuierliche Protest von Patienten, Beschäftigten und Opposition in der

Regionsversammlung haben sich endlich ausgezahlt", sagte ein erleichterter Rainer Fredermann. "Die Entscheidung

zugunsten des Standortes Großburgwedel war goldrichtig, aber längst überfällig."Der Erhalt des Standortes Lehrte sei

ebenfalls ein wichtiger Beitrag zur Sicherung der medizinischen Versorgung im Nordosten der Region. Seit Beginn der

Debatten im Herbst 2014 hatte die CDU für beide Standorte gekämpft und um Unterstützung geworben. "Es ist befreiend,

dass dieser Kampf nun erfolgreich zu Ende gegangen ist", so Fredermann weiter.Es sei bedauerlich, dass SPD und Grüne

durch häufig wechselnde Positionen anderthalb Jahre und viel Vertrauen verspielt haben. Nun müssten Politik und

Verwaltung in enger Abstimmung die notwendigen Weichenstellungen vornehmen, um das Klinikum Region Hannover

langfristig zu stärken. "Wir reichen der Regionsmehrheit die Hand", betonte Fredermann. "Jetzt geht es darum, eine seriöse

Finanzierung zu gewährleisten und verbliebene Fallstricke zu beseitigen."Hier sei auch die Landesebene gefragt, die sich

nicht länger hinter allgemeinen Formulierungen verstecken könne. "Das Sozialministerium muss ohne Wenn und Aber

deutlich machen, dass es die notwendige Investitionsförderung bereitstellt. Die Menschen in der Region haben lange genug

darauf gewartet", unterstrich Fredermann.
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